

# 岩瀬高校だより

令和5年11月号

県立岩瀬高等学校「新樹祭」を実施しました。



令和5年11月10日(金)に新樹祭が開催されました。今年度は一般公開をせず、午前中はクラス企画、午後は体育館でのステージ発表を行いました。生徒たちは今年度のスローガン、「BE ORIGINAL～今しかできない青春を～」をもとに、文化祭をめいっぱい楽しんでいました。

午前中は各クラスの教室を用いたクラス企画が行われました。カフェやフォトスポット、ストラックアウトなどの企画が行われ、どのクラスも大変盛り上がっていました。普段は授業を行っている教室ですが、工夫を凝らした装飾がなされ、それぞれのテーマにあった雰囲気になっていました。また、学年を超えた交流もみられ、友達だけでなく先輩後輩同士でもクラス企画を楽しむ様子が見られました。

午後は体育館で文化部の発表と有志発表が行われました。英語部の発表は「白雪姫」を英語で朗読し、1本のビデオにまとめていました。吹奏楽部の発表では、今はやりの曲をたくさん演奏してくれました。体育館にいる生徒たちも手拍子やペンライトで盛り上がっていました。日々の部活動での練習の成果が表れていた発表でした。

有志発表では、ダンスや歌、楽器の演奏を5組の生徒たちがしてくれました。普段の学校生活では見ることのできない一面であり、素敵な発表でした。

文化祭実行委員や生徒会をはじめとする生徒たちの作りあげた素晴らしい新樹祭になったかと思いません。この経験をこれからの学校生活に生かしていきましょう。

# 岩瀬高校だより

令和5年11月号

## 衛生看護科1・2年生、専攻科1年生「マナー講習会」を実施しました。



令和5年11月6日(月)、衛生看護科1・2年生と専攻科1年生を対象に、臨地実習にあたり、社会人・看護師としてのマナーを認識し身に付けることによって適切な対応が出来るようにする事を目的に「マナー講習会」を実施しました。

実践や講義の中で、社会人としてのマナーについて考える良い機会となり、ロールプレイングも積極的に行われていました。自分の行動を振り返り、すぐにでも実践に移すことができる充実した内容でした。

## 普通科1年生「進路別相談会」を実施しました。



令和5年11月15日(水)、普通科1年生を対象に、進路別相談会を実施しました。午前中は各クラス、企業へ訪問し仕事の内容や、働くことへの心構えを学びました。午後は、アダストリア水戸で開催された進路ガイダンスに参加し、各大学・短大・専門学校、企業のお話を聞きました。1年生も折り返し、進路について考えなければなりません。今回の進路別相談会をきっかけに、一人一人が進路について深く考えてもらえればと思います。

## 県立岩瀬高等学校「創立60周年記念式典」を実施しました。



令和5年11月23日(木・祝)、創立60周年記念式典を挙行了しました。桜川市副市長様をはじめとする来賓の方々や、PTA 保護者の方々をお迎えしました。

記念式典のあとは車いすラグビー元日本代表の官野一彦さんの記念講演と桜川市出身声優・俳優・アーティストの安達勇人さんのミニライブが行われました。

60周年の歴史に恥じぬ岩瀬高校になるよう、今後も生徒・教職員一丸となって頑張っていきます。